



Quito, 23 de julio de 2020

BOLETÍN DE PRENSA

Las Fuerzas Armadas del Ecuador movilizó a efectivos de la Fuerza Aérea Ecuatoriana hacia la ciudad de Nueva Loja

Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del avión CASA-295M, movilizó a efectivos de la Fuerza Aérea Ecuatoriana desde la ciudad de Guayaquil hacia Lago Agrio, este contingente contribuirá a las operaciones de seguridad en la frontera norte; asimismo, apoyarán a las instituciones del Estado para evitar la propagación del #Covid19.

Esta actividad se realizó cumpliendo todas las medidas de bioseguridad, en la que verificó el uso de la mascarilla y toma de temperatura al personal de pilotos y tripulantes previos al embarque en la aeronave.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL